
CIRCOSCRIZIONE 5 ^
Borgo Vittoria - Madonna 
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INTCI5 1 / 2023 19/01/2023

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  5 ^ - Borgo Vittoria -
Madonna di Campagna - Lucento - Vallette 

Convocato  il  Consiglio  circoscrizionale  nelle  prescritte  forme  sono  intervenuti:  oltre  al
Vicepresidente CUZZILLA Antonio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ACQUARO Silvia IPPOLITO Emanuele TASSONE Giorgio

ARENA Alice LAUDISA Federica VALENTE Pasquale

BALLATORE Chiaffredo LONGHI Elisabetta VENTRA Carmela

BORELLI Luigi MARTINA Luigi ZUPPARDO Roberto

CANINO Antonio MASTROENI Caterina 
Francesca

CORRENTI Alfredo REDAVID Cinzia

FRANCAVILLA Bruno SPERANZA Alessandro

FRISINA Pasquale SUBBIANI Stefano

In totale, con il Presidente Facente Funzione, n. 21 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: BATTAGLIA Giuseppe - BORRELLI Simona - 
CRESCIMANNO Enrico - MONTALBANO Deborah

Con la partecipazione del Segretario CONSIGLIO Maria Antonietta

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.
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INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO

OGGETTO: C.5 - INTERPELLANZA AI SENSI DELL'ART. 45 DEL REGOLAMENTO SUL
DECENTRAMENTO  AVENTE  AD  OGGETTO:  INTERVENTI  A  TUTELA
DELLA  SICUREZZA  DEI  PEDONI  NELLA  FRUIZIONE  DEGLI
ATTRAVERSAMENTI PEDONALI.

Premesso che

Si vuole sensibilizzare codesta ad attuare tutte quelle niziative ed interventi che possano aumentare
la  sicurezza  degli  attraversamenti  pedonali  siti  in  Via  Chiesa  della  Salute  e  Via  Borgaro,  due
importanti vie commerciali della Circoscrizione 5.

Rilevato che 

Fondamentale è adottare tutte quelle iniziative che favoriscano la sicurezza dei nostri cittadini che
fruiscono degli attraversamenti pedonali dislocati nello nostra circoscrizione.

Considerando che

Le strisce pedonali usurate dal traffico e dalle condizioni meteorologiche, scarsamente mantenute,
comportano una scarsa visibilità sia da parte dell'automobilista (soprattutto in orario diurno) sia del
pedone stesso e pertanto risultano essere un pericolo.

Si Interpella

Il Sindaco e l'Assessore competente per sapere: 
• Se l'Amministrazione sia a conoscenza della problematica segnalata.
• Se è orevisto un piano d'intervento al fine di realizzare, nel più breve tempo possibile, iniziative

volte alla messa in sicurezza dei citati attraversamenti pedonali.

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE

Il Consiglio circoscrizionale con votazione in forma palese 

(Al momento della votazione nessun Consigliere risulta assente )

accertato e proclamato il seguente esito

PRESENTI …………………... 21
ASTENUTI ………………….. ==
VOTANTI …………………… 21
VOTI FAVOREVOLI ……….. 21
VOTI CONTRARI ………….. =
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All’unanimità 

APPROVA l'interpellanza.
________________________________________________________________________________

IL VICEPRESIDENTE
Firmato digitalmente

Antonio Cuzzilla

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Maria Antonietta Consiglio
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